

# *Critica China opiniones de Estados Unidos sobre su papel en asunto de la península coreana*

---



Beijing, 26 ago (RHC) China expresó grave preocupación ante Estados Unidos por las recientes declaraciones de ese país sobre el papel del gigante asiático en el asunto de la península coreana, destaca la prensa local.

De acuerdo con el portavoz de la cancillería china, Lu Kang, la postura de Beijing sobre el asunto nuclear es consistente y clara, y China espera que todas las partes relacionadas puedan adherirse a una solución política.

El vocero respondió así a los comentarios emitidos por el gobierno estadounidense acerca de un supuesto cambio en la actitud de esa nación sobre el tema nuclear de la península, lo cual influyó en el proceso de negociaciones entre Washington y la República Popular Democrática de Corea.

Agregó que China ha realizado durante muchos años esfuerzos incesantes y desempeña un papel constructivo para impulsar una solución apropiada al asunto nuclear de la península coreana.

Mientras que el gobierno surcoreano expresó su decepción por la decisión de Estados Unidos de cancelar el planeado viaje del secretario de Estado norteamericano, Mike Pompeo, a la República Popular Democrática de Corea (RPDC).

En un comunicado, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Corea del Sur consideró que el retraso de la visita de Pompeo a la RPDC es “desafortunado” debido a la importancia de ese hecho para contribuir al “progreso sustancial” en el establecimiento de un régimen de paz permanente en la península Coreana.

Para discutir el tema, la canciller surcoreana, Kang Kyung Wha, conversó por teléfono este sábado con el jefe de la diplomacia estadounidense, y lamentó que el viaje se haya pospuesto, publicaron hoy los medios locales.

No obstante, la titular enfatizó que la Seúl y Washington seguirán esforzándose para que el diálogo sobre la desnuclearización y la paz de la península coreana no pierda dinámica.

Este viernes el presidente estadounidense, Donald Trump, pidió a Pompeo suspender la visita a la RPDC por sentir que no están progresando lo suficiente con respecto a la desnuclearización.

Según publicó el mandatario republicano en su cuenta de Twitter, China no está ayudando con el proceso como hizo antes, debido a “nuestra postura comercial mucho más dura”, en alusión a que en los últimos dos meses impuso aranceles del 25 por ciento sobre productos del gigante asiático valorados en 50 000 millones de dólares anuales.

El secretario Pompeo espera ir a Corea del Norte en un futuro cercano, muy probablemente después de que se resuelva nuestra relación comercial con China. Mientras tanto, me gustaría enviar mis más cordiales saludos y respetos al presidente Kim Jong-un. ¡Espero verlo pronto!, agregó Trump.

Los tuits del gobernante aparecen luego de que el jefe de la diplomacia norteamericana diera a conocer ayer que viajaría a Pyongyang - en medio de una creciente especulación sobre un estancamiento en las negociaciones- acompañado por Stephen Biegun, nuevo representante especial de Estados Unidos para la RPDC.

De acuerdo con Pompeo, Biegun, un ejecutivo de la compañía Ford Motor que ha servido en cargos gubernamentales, dirigirá los esfuerzos para 'lograr el objetivo del presidente Trump de la desnuclearización final y completamente verificada' en la península coreana.

El pasado 12 de junio Trump y el líder de la RPDC, Kim Jong-un, celebraron en Singapur una histórica cumbre en la cual acordaron establecer una nueva relación y trabajar para la desnuclearización.

En la reunión de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático celebrada a inicios de mes, el canciller norcoreano, Ri Yong-ho, dijo que la RPDC mantiene su determinación y compromiso con lo acordado por ambos líderes en su encuentro de junio.

Como parte de las iniciativas del Gobierno de Kim Jong-un con el objeto de avanzar en la desnuclearización, Pyongyang decretó una moratoria sobre ensayos nucleares y pruebas de lanzamiento de cohetes intercontinentales y desmanteló el campo de pruebas nucleares de Punggye-ri.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/169979-critica-china-opiniones-de-estados-unidos-sobre-su-papel-en-asunto-de-la-peninsula-coreana>



**Radio Habana Cuba**